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新昌天气

中共新昌县委主办
新昌县新闻信息传播中心出版

新昌县气象台5月11日发布
今天晴转多云，夜里转阴有阵雨

或雷雨，偏南风 2到 3级，白天最高

温度 33℃，森林火险 4级。明天阴有

阵雨或雷雨，雨量中到大，局部暴雨，

早晨最低气温 18℃。

新时期“新昌精神”
崇文守正
务实创新

今日新昌微信

记者 高娃

昨日上午 9点，市民公园房屋

征收办公室 C区房屋征收工作间

内，石氏五姐妹正拿着房屋征收相

关数据资料，在进行最后的核对。

经母亲俞培凤全权委托，第三个女

儿在姐妹共同见证下，签下《房屋

征收货币补偿协议》。

在县前巷 19号 -5，记者看到

一幢白墙黑瓦的庭院。推开门，朴

素的庭院内，盆景、花木错落有致。

这幢建于 1972年、占地面积 120余

平方米的房屋，承载着五姐妹一幕

幕的年少记忆，回荡着一段段往昔

生活的旋律。“老房子里到处都是回

忆，但在城市发展面前，我们只有

‘忍痛割爱’。”大女儿说。

两年前，单独居住的母亲俞培

凤选择到敬老院颐养天年。之后，老

房子就一直空着，无人居住。

今年 3月，市民公园房屋征收

项目正式启动实施。母亲俞培凤由

于行动不便，就将房屋征收的所有

事宜转交给五个女儿负责，并全权

委托三女儿负责签署相关协议。

上午 8点 10分，县农业局局长

石炜瑶与该局房屋征收工作小组成

员章俊、赵新建、张德超、黄琳等早

早来到市民公园房屋征收办公室，

等候五姐妹的到来。

自市民公园房屋征收工作开展

以来，县农业局房屋征收工作小组

的成员就开始联系五姐妹洽谈相关

事宜。但她们各自事务繁忙，能调整

出统一洽谈时间的机会并不容易。

“有时需要送一些图纸和资料

过去，但她们表示希望把多项程序

集中到一起进行办理，便于提高办

事效率。”在黄琳的手机通讯录中，

与五姐妹的通话记录多达几十条。

虽然前期工作较为繁杂，但在房产

测绘、房屋征收评估、协议签约等重

要事务处理过程中进展都较为顺

利。

上午 10点 10分，帮五姐妹办

理完相关签约手续、交待后续腾空

房屋事项后，黄琳走出市民公园房

屋征收办公室，找到一家面馆。此时

的他，才想起被忙碌丢在后头的早

餐。“刚才的五姐妹是我们第 18户

完成签约的征收对象，10点 30分

我们又约了下一户进行签约。”黄琳

一边快速地吃着面条，一边时刻关

注着时间……

“忍痛割爱”支持城市建设
五姐妹相约替母亲办理房屋征收手续

记者 梁凌凌

5月 9日，“新昌县智能纺机产

业发展论坛”在白云山庄举行。在

这个为纺织印染装备企业量身定制

的“课堂”上，企业家们争相与专家

学者进行思想碰撞，力求更好把握

发展趋势、赢得发展机遇。

“我们想提高产品的智能化程

度，但核心部件和相关程序开发难

度有点大，一直做不好，想请专家帮

忙理一理思路。”东星纺织机械有

限公司总经理伊红星拿起话筒，向

与会专家抛出困扰自己的难题。伊

红星认为，与专家面对面进行思想

碰撞，对企业创新发展十分有利。

“我们公司想寻找‘长丝仿短纤纱磨

毛器’这个专件，不知哪位老师有这

方面的研究？”炯杰机械有限公司

相关负责人颜世强则趁机寻找合作

机遇，并在感兴趣的几个专家名单

上做了记号。

未来智能制造怎么走？新形势

下企业如何提高效益？论坛上，中

国纺织协会总工程师祝宪民、浙江

理工大学教授吴旭东、武汉纺织大

学教授梅顺齐等 9位专家与企业家

们就当下的一些热点话题，展开了

一场激烈的思想碰撞。“今天的论

坛，新昌企业家提得最多的是技术

问题，最关心的是新技术的应用，这

一点让我觉得十分欣喜。”浙江理

工大学教授吴旭东告诉记者，以前

他们也曾来新昌开展论坛，但企业

家尤其是中小企业主谈及最多的是

企业如何步履维艰。如今，企业家的

思想已经转变，不仅明确了发展路

径，找到了主攻方向，还有了良好的

开局，这十分难得。

智能纺织印染装备制造是我县

的一张金名片，截至 2015年底，全

县纺机产业实现工业总产值 30多

亿元，利税额 3.6亿元，实现利润

2.4亿元。根据《新昌县智能纺织印

染装备行业“十三五”发展规划》，到

2020年，全县智能纺织印染装备产

业（包括配套产品）总产值将达到

80亿元，力争突破 100亿元。这个

目标要如何实现？吴旭东教授认为，

我县企业发展思路清晰，企业家舍

得投入，产学研合作正不断深入，企

业的优势和效益明显增强，目前最

迫切的是解决人才智囊问题。未来，

新昌县委、县政府要继续优化人才

政策，帮助企业吸引人才、培养人

才、留住人才，如此一来，企业的创

新发展动力将更足，实现总产值翻

番的目标将指日可待。

我县举行智能纺机产业发展论坛

在思想碰撞中觅得发展良机

■合力同心拆改
共享品质生活

日前，县消防大队官兵深入镜岭镇黄岙村黄塘里自然村，对村中“太平塘”的劣质水实行抽排换新，助力劣 V类

水剿灭战。 （通讯员 裘红霞 摄）

消防官兵助力剿劣战

记者 梁凌凌

5月 6日，县委副书记、县长

李宁在督查部分重大项目推进工

作时强调，要以项目为王，落实为

根，快干实干，坚持集中精力、主

动作为，加快培育经济社会发展

的新亮点，不断提高百姓的满意

度和幸福感。

李宁一行实地踏看了七星新

区闲置地块、原炼油厂地块，以

及昆仑府开发项目、天姥大桥项

目建设现场。七星新区几个闲置

地块荒芜已久，已影响七星新区

的整体品位。近期以来，七星街

道及相关部门主动出击，集中攻

坚政策处理、规划安排等相关工

作，争取尽早使其发挥应有的作

用。李宁在听取相关情况汇 报

后，现场协商解决碰到的困难问

题，并就加快推进开发建设提出

要求。原炼油厂地块已有项目落

地，昆仑府开发项目、天姥大桥

项目也正在按计划建设施工，现

场可见紧张有序的施工场面。李

宁提出，要坚定目标任务，坚持

落实为根，全面加大项目推进力

度，努力做到项目进度与时间同

步。

随后，李宁主持召开座谈会，

听取县建设、国土、高新园区、七

星街道等相关责任单位的汇报，

并就下步工作推进提出要求。李

宁强调，各部门、园区、乡镇（街

道）要重抓项目落地，加速项目进

度，注重项目储备，促使优质项目

更好地在新昌落地生根，产生效

益；要狠抓要素保障，加快土地报

批、土地出让和闲置土地盘活，切

实给项目推进创造有利条件；要

凝聚工作合力，落实工作责任，强

化奖惩考核，加大督查力度，齐心

协力推进重大项目建设，促使未

开工项目早开工，已开工项目早

建成，让我县百姓更好地享受改

革发展的红利。

主动作为 快干实干
李宁在督查重大项目建设时要求

记者 钱不弢

5月 8日，上虞考察团来我县

考察农村环境整治工作。县委副书

记孙建焕、副县长胡玲萍及相关部

门负责人陪同实地考察。

考察团一行先后走访了羽林街

道大联村、镜岭镇溪西村，并向当地

负责人就 3D墙画、废旧物品改造、

村嫂服务队等先进农村环境提升经

验作了详细的了解。

在随后进行的座谈会上，孙

建焕就我县农村环境整治有关情

况作了介绍，相关部门负责人从

建立健全工作机制、加强工作保

障、提升部门协同等方面作了介

绍。在听取介绍后，上虞区委副书

记、政法委书记王奇洲认为我县

在农村环境提升工作上力量整合

到位、工作机制长效有力、举措针

对性强，表示将学习借鉴我县先

进的方式方法，将其结合到上虞

区即将开展的农村环境整治工作

当中。

上虞考察团来新考察农村环境整治工作


